

*Hola a todos!*

*Yo me llamo Joel y vengo de Lima, Perú pero he vivido los últimos 14 años de mi vida en Madrid lo que ha hecho que sienta España como mi propio país también.*

*Je estudié Derecho en la Universidad Complutense de Madrid pero mi interés por las cuestiones y problemas mundiales me llevaron a hacer mi Master en relaciones internacionales y Diplomacia, lo que hoy es mi pasión!*

*De mi puedo decir soy una persona sociable que ama viajar, descubrir nuevas culturas y hacer verdaderos amigos! Así mismo yo soy una persona comprometido con los problemas de nuestra sociedad y con la política como medio para lograr mejorar y cambiar las cosas!*

*Porque decidí estudiar francés?*

*Porque es un idioma que me ha gustado desde siempre y porque me siento atraído por Francia y su historia y por la cultura francesa!*

*Por otro lado por mi profesion, aprender francés me resulta fundamental!*

*Porque la Alianza Francesa? Porque yo comenze a estudiar francés por primera vez en la Alianza Francesa de Lima y mi experiencia fue positiva. Y cuando decidí venir a Francia y a Lyon para estudiar el idioma no dude en elegir la alianza Francesa, donde en estos 3 meses he encontrado un excelente ambiente internacional et súper agradable.*

*Después de este tiempo aquí, estoy contento de haber elegido la AF.*

*Por todo esto, os recomiendo sin duda, la experiencia de estudiar en la AF de Lyon!*

